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關注澳門旅遊及民生情況 

本年 2 月時交通諮詢委員會工作會議中，探討了東望洋街近馬大臣街上落客貨區

的行人違規過路問題，按照警方提供資料顯示，本年 1 月在該處已檢控近 300 宗行人

違規，而這路段去年交通事故便有 34 宗，安全隱患嚴重。會上建議保留有關上落客

貨區，並考慮以其他方式，例如增設交通燈、指示牌、警示及宣導方式等，引導行人

安全過路。雖見有些改善方案，但因仍有遊客違拍情況，故本人建議可設一些安全的

定點打卡位，減低旅客在車道上違拍的風險。 
 

沙梨頭街市美食廣場在前些日子開始運作，有助推動區內經濟。本人到現場觀

察，有以下的建議： 

1. 增設電子出餐顯示屏，現場所見各攤位僅獨立點餐，部份攤位更以人手落單，

令顧客購買食物後，停留在攤位前等候，使走道變得擁擠； 

2. 引入更多智慧化配備，協調各攤位智能化，甚至參考私營美食廣場統一落單

的方式，並分流規劃動線，可以更配合新型的創意飲食模式； 

3. 美食廣場坐擁海邊美景，環境美麗又帶治癒性，可在窗邊增設一些面向海景

的座位，等食客可以把美食與美景同時享用，以擴大美食廣場的賣點和優勢； 

4. 藉智慧管理收集數據，為日後發展提供有效的科學支撐，積極創新街市發展

模式，創建便民利商的社區環境。 

 


